

Satu Lagi Jasad Korban Gempa Pasaman Barat Dievakuasi, 4 Masih Hilang

Afrizal - PASBAR.INDONESIASATU.ID

Mar 3, 2022 - 00:59



PASAMAN, - Tim gabungan berhasil mengevakuasi satu lagi jasad korban gempa bumi Pasaman Barat, Sumatera Barat (Sumbar), Rabu (2/3/2022). Korban bernama Suar (56) itu ditemukan tertimbun material longsor sedalam 3 meter di kawasan Malampah.

"Setelah dilakukan visum dan identifikasi, korban bernama Suar, warga Guguang Siparayo, Malampah, Pasaman," ungkap Kasiops Basarnas Padang, Octavianto,

kepada wartawan

Octavianto mengatakan, korban ditemukan di titik koordinat lebih kurang 300 meter dari titik penemuan korban pertama, kemarin Selasa (1/3/2022).

"Korban ditemukan dalam kondisi meninggal dunia pada sore kemarin dan baru dapat dievakuasi pada pukul 10.06 WIB tadi. Korban diketahui terpendam dalam lumpur sedalam lebih kurang 3 meter," jelasnya.

Oktavianto mengungkapkan, kronologis penemuan korban ini awalnya ketika ada warga yang ikut melakukan pencarian, yang mana saat pencarian warga tersebut dengan cara menusuk nusuk di lokasi pencarian itu.

"Setelah dilakukan penusukan ke dalam lumpur tersebut, kemudian meletakkan kayu beks tusukan tersebut, lalu dihindangi lalat, jadi setelah itu kita berasumsi untuk menggali lokasi tersebut, dan ditemukan salah dari itu bagian tubuh korban," ungkapnya.

Lebih lanjut kata dia, tanah liat yang lunak serta material batu dan kayu menyulitkan tim SAR gabungan melakukan evakuasi terhadap jasad korban.

"Dengan menggunakan alat secara manual, korban akhirnya dapat dievakuasi selama kurang lebih 3,5 jam yang dimulai tadi pagi sekitar pukul 06.30 WIB," sebutnya.

Setelah dievakuasi sebut Oktavianto, korban langsung dievakuasi ke Puskesmas Ladang Panjang guna keperluan Visum dan identifikasi lainnya.

Untuk saat ini tambah Octavianto, korban yang diketahui masih dalam pencarian ada 4 warga lagi, yakni:

(12)

1. Nama : Safar

Umur : 49 Tahun

Alamat : Siparayo Malampah

2. Nama : Manir

Umur : 50 Tahun

Alamat : Guguang Siparayo Malampah

3. Nama : Sendri

Umur : 32 Tahun

Alamat : Siparayo Malampah

4. Nama : Upiak Madan

Umur : 27 Tahun

Alamat : Kp.Pisang Malampah. (**)